



Une délégation de Bedernau en visite. Christina Schüster, Otto Heel, Karl Elsner, Fred Wiedemann, du comité de jumelage de Bedernau, et leurs homologues ignaciens

Jumelage. Une délégation de Bedernau en visite

17 avril 2010

Quatre représentants allemands du comité de jumelage de Bedernau sont dans la commune depuis jeudi. Ils préparent la venue, au mois d'août, d'un groupe à Plouigneau et le déplacement d'André Chouin, président des anciens combattants de l'Ufac et de Jean-Bernard Le Roy, porte-drapeau, à l'occasion de la Fête de la Paix, organisée tous les ans à Bedernau, le 1^{er}mai.

Dans un esprit de paix et de fraternité

Malgré les invitations répétées de la commune jumelle, c'est la première fois qu'une délégation ignaciennes se déplace à cette fête. Le départ d'André et Jean-Bernard est fixé au 29avril, et leur retour le 4mai. Pendant ce périple outre-Rhin, ils participeront au pèlerinage de la paix et aux différentes commémorations, qui regrouperont 18 associations d'anciens combattants allemands. Bedernau compte sept anciens soldats de la dernière guerre. Ils accueilleront, dans un esprit de paix et de fraternité, les deux anciens militaires français. Les hôtes allemands ont aussi prévu des sorties.

Accueil du mois d'août

Le comité de jumelage recherche des familles d'accueil susceptibles de recevoir, pendant quelques jours, les membres du groupe de Bedernau qui viendront du 11 au 17août. Les activités proposées lors de ce séjour sont ouvertes à tous les Ignaciens. Le programme est disponible à la mairie.